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◆日常が戻って来ました 

  先週１週間の半日授業を経て，今週は通常授業となりました。月曜日・火曜日はお弁当

を持たせていただき，ありがとうございました。また，毎朝の検温やマスクの管理もあり

がとうございます。おかげさまで，学校に日常が戻ってきました。 

  今週は６時間授業に加え，部活動も徐々に再開されたことで，子ども達も疲れていると

思います。特に１年生のお子さんは中学校生活のリズムに慣れるまで，帰宅後はぐったり

としていることでしょう。ご心配な事がありましたら，担任にご相談ください。 

◆コロナ対策・暑さ対策，同時進行でやっていきます 

  学校では３密の回避・消毒・手洗いに取り組んでいます。コロナウィルスは感染しても

自覚症状がなく，知らない間に周りの人にうつしてしまう場合もあるようです。そこで，

しばらくの間は子ども達や職員がウィルスをもっていると仮定した対応をします。具体

的には，常に換気，マスク着用，登校直後の手指消毒，トイレのスリッパ着用，合同授業

時間削減，グループ活動自粛，共用する設備や備品の消毒などです。基本的に，子ども達

の行動に大きな戸惑いを感じさせないよう，長丁場でも持続可能な方法をとっています。 

  合わせて暑さ対策もしていきます。さっそくですが，登下校中のマスク着用は緩和しま

した。体操服登校は先週から許可しています。今年度は各教室にエアコンが入り，登校直

後や保体授業後など，教室の気温をみながら臨機応変に稼働させています。 

  現在，コロナの関係でウオータークーラーは使用不可です。水分を多めに持たせていた

だけると安心です。 

◆ソフトテニス部技術指導者に近田晴彦先生 

  保護者のみなさんから相談いただいていたソフトテニス部の技術指導者に，以前本校

にお勤めであった近田晴彦先生をお迎えすることができました。近田先生は昭和５９年

度から平成３年度まで本校の保体教師でハンドボール部顧問として勤務されていた方で

す。専門はソフトテニスだそうで，今年度

前芝で教えてくださることとなりました。 

◆豊橋産切り花・花苗をいただきました 

豊橋は全国有数の花き生産地ですが，コ

ロナの影響で出荷が見送られ，たくさんの

花きが余って困っているそうです。そこで，

市が小中学校に声をかけ，色とりどりの花

を分けてくれました。さっそく教室へ。校

内がお花であふれ明るくなりました。 


